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第 24回三者協議会を開催しました 

3 月 28 日に、第 24 回三者協議会を開催しまし

た。 

今回の協議会では、委員の皆さんのフリートー

クで、民営化後の 1年間を振り返りました。 

 お寄せいただいたご意見やご感想は、今後の保

育や行政運営に活かして行きたいと思います。 

〈主なご意見・ご感想〉 

・新しい行事が増えたが、先生たちが頑張ってくれ

たと感じている。 

・これまで子どもが興味をもっていなかったことに

も、行事をきっかけに関心を持つようになった。 

・男性の保育士や体育指導員がいることが良かった。 

・後方支援として 7人の保育士がサポートに入って

もらったが、他市でもあまり例のない取り組みだ

ったと思う。 

・らいおん組の 1人担任はしんどかったのではない

か。 

・ひよこ組は子どもの人数が多く、保育が難しかっ

たのではないか。 

 

初めての卒園式が行われました 

3月 23日（土）に、新保育所として初めての卒園式

が行われ、30人の子どもたちが巣立っていきました。 

 

また、保育園前の植え込みには、子どもたちが卒園

記念に制作した人形が飾られています。 

 

 

1年間ありがとうございました 

 市から保育園に派遣していた 7人の職員は、3月

末で引き継ぎの業務を終えました。 

4月からの勤務先は下のとおりです。 

この 1年間、どうもありがとうございました。 

岸岡先生・大江先生 市役所保育課 

櫻谷先生・乾先生・ 

中川先生・東野先生 

市立金剛保育園 

北濱先生 市立若葉保育園 

 

ご意見・ご要望をお寄せください 

保育所民営化に関するご意見やご質問がございまし

たら、市役所保育課民営化プロジェクトチームにお寄

せください。 

保育所民営化プロジェクトチーム 

☎ 0721-25-1000（内線 298） 

FAX 0721-24-8976 

みどり保育園 

民営化ニュース 
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